

令和7年11月12日 BCP 物資搬送訓練

11月12日、市内にある特養のきらら藤枝と BCP 合同防災訓練を行いました。

きらら藤枝と菜の花は災害発生時の連携協力を結んでいます。今回はきらら藤枝が震災でライフラインが止まったという設定で、菜の花からきらら藤枝の施設長はじめ応援部隊4名が食料備蓄品を届けました。今後も年2回の合同訓練を行っていきます。



令和7年11月14日 青島北中交流会 記念撮影

11月14日、青島北中学校2年4組の生徒さんが、社会交流一環として菜の花に来てくださいました。合唱を披露してくださいり、とっても美しいハーモニーに心を打たれました。その後はグループ毎に分かれ、学生さん達が考えててくれた遊び（じゃんけん・双六・間違い探し・クロスワードパズル等）で交流を深め、楽しいひとときを過ごしました。



令和7年11月5日 絵手紙俱楽部

11月は毎年、年賀はがきを描くことが恒例になっています。来年は「午年」ですね。

絵手紙の甲斐先生が、秋らしく落ち葉を用意してくださり、参加した皆様は落ち葉に絵の具を塗り転写して馬に見立ててみたり、文字で「馬」と書いたりとそれぞれ工夫を凝らしていました。いざ馬の絵を描こうとすると、「馬」はなかなか難しく、皆さん苦心しながら思い思いの午年の年賀はがきを描きあげました。来春の菜の花からの年賀はがきは、O様の作品に決まりました。

こんな年賀はがきを貰ったら、書いてある優しい言葉に思わず嬉しくなりそうで、送る方も楽しみです。



令和7年11月13日 3階華道俱楽部

令和7年11月13日(木)に華道俱楽部を10時～10時30分で行いました。

今回は3階ステーション前で、お花はガーベラ、千日草などでした。参加された4名の利用者さんはお互いに、「よくできなあ」とか「難しいな」とかお話しながら嬉しそうにを活けていました。とても活気がある時間でした。

華道俱楽部担当



2026

社会福祉法人菜の花
株式会社菜の花
新潟県長岡市
ショートステイ・デイサービス
社会福祉法人菜の花
絵手紙部会員の八重子様の作品です